

旭川市立青雲小学校 学校だより

青雲

さわやか青雲
はつらつ青雲
クリーン青雲

第6号 令和元年9月30日 旭川市立青雲小学校

子どもたちの今を磨き、将来につながる基礎的能力・習慣形成に努めます。

学校教育目標:「たくましい子ども【すすんで学ぶ・助けあう・やりぬく・きたえる】

本年度の重点教育目標:やるべきことをやり、自ら考えて行動する子どもの育成
実践の合い言葉:「小さな約束を みんなで やりきる学校」

8月～9月(集団活動充実期)
「だれにでも気持ちのよい挨拶ができる子」強調週間
8月20日～28日
みんなでやりきる小さな約束
「挨拶は自分からする」「挨拶は大きな声でする」
*全校児童、教職員みんなで取り組みました。

学芸発表会:9月15日

子どもたちが考えたテーマ「役に成りきれ青雲児 令和最初をかざりつけろ」の下、この半年間の学習成果を存分に発揮し感動でいっぱいのステージを繰り広げ、一回り大きく成長しました。当日は朝早くから多数の地域・保護者の皆様にお越しいただき、賞賛と励ましの言葉をありがとうございました。

ねらい:学習の成果や自分の持ち味を生かし表現力を高める。互いに認め合って自己肯定感を高める。 **目指す子ども像:友達と協力し合い、認め合う子**



学級活動

- 「話し合い」の学習(合意形成・意志決定)
- 集団での取組:協力して、一生懸命に取り組みました。写真は友達の頑張りを葉っぱ型のメッセージカードに書いて「認め合い」を見える化した「認め合いの木」が満開になった様子です。仲間との絆と自己肯定感が高まりました。

3年生の場合 「ミュージック・ジャーニー」 世界各地の音楽、日本の祭りを歌と群読、ダンスで披露しました。

各教科等での学びを活かしたステージ

自分の頑張りや友達の頑張りを見え合い、一人一人の力を集めて強くなろうと発表しました。この発表に至るまでには様々な意見の食い違いがありましたが、話し合い、分かり合い、集団として成長しました。

体育で身に付けたリズムに乗りながら全身で弾んで踊る力を活かして!

係活動(5・6年)

会場係・照明係・舞台係・放送係・児童係、それぞれ責任をもって行いました。

様々な学び

教育実習
青雲小学校卒業の大学生が教育実習に来ていました。先生になるために一生懸命に取り組んでいました。夢と希望に向かって人の役に立つ社会人となるために頑張る姿は、子どもたちにとって貴重な学びにつながりました。

鈴木教生先生の授業の様子

総合的な学習の時間
山口栄養教諭がゲストティーチャーで!

各学年の発表

学級の一員として、学校の一員として力を集結して取り組みました。全校合唱は青雲児みんなの歌声が響きました。一人一人の頑張りがみんなの成功につながりました。

1年生の発表

2年生の発表

4年生の発表

5年生の発表

6年生の発表

日	曜	10月の行事予定
1	火	青パト 交通安全街頭指導
2	水	委員会活動
8	火	さわやか集会 避難訓練 参観日(1・2・3年 青1・5)
9	水	クラブ活動
11	金	参観日(4・5・6年 青2)
15	火	諸費振替日
16	水	市教研大会のため 臨時休業
23	水	視力検査(5・6年 青2) 委員会活動
24	木	視力検査(1・2年 青1・5)
25	金	視力検査(3・4年) 人権教室(5年)
29	火	身体測定(1・2年 青1・5)
30	水	身体測定(3・4年) クラブ活動
31	木	身体測定(5・6年 青2)

※行事予定は変更になる場合がありますので、学級通信等でご確認ください。